

PHILIPS — ARGA
LLENA DE GAS ARGÓN

LA VERDADERA LAMPARA del HOGAR

PTAS 3,50 DE 25-32 BULBOS

DOBLE LUZ A MITAD DE COSTE

«Las lamparas de filamento metálico todas consumen un 50 por 100 más y tienen una luz amarilla y mal repartida. La blanquísima ARGA le sale a Ud. practicamente de balde y de un selecto más confortable a su casa y comercio».

de venta en todos los buenos establecimientos y centrales de eléctricas.—Al por mayor **ADOLFO HELSCHER**. Almacén de material y Maquinaria eléctricos.

MADRID, MARQUÉS DE CUBAS, 10

ción anual, 20.000 pesetas hasta 31 de Marzo de 1921, 12.000 pesetas hasta 31 de Marzo de 1922 y 9.304'55 pesetas hasta 31 de Marzo de 1923.

—Kilómetros 93 al 100 de la carretera de Cuenca a Alcázar de San Juan.—Presupuesto, 41.920,95 pesetas.—Fianza provisional, 420 pesetas.—Plazo de ejecución, hasta 31 de Marzo de 1923.—Consignación anual, 20.000 pesetas hasta 31 de Marzo de 1921, 12.000 pesetas hasta 31 de Marzo de 1922 y 9.920'95 pesetas hasta 31 de Marzo de 1923.

Las subastas se celebrarán en la Jefatura de Obras públicas de la provincia de Cuenca donde se hallan de manifiesto en los días y horas hábiles de oficina, los proyectos, presupuestos y pliegos de condiciones facultativas y económicas.

Se admitirán proposiciones hasta el día 5 de Noviembre a las trece, en la citada Jefatura y en las Jefaturas de las provincias de Madrid, Guadalajara, Teruel, Valencia, Albacete, Ciudad Real y Toledo.

(G. 17 Octubre 1920.)

“Auto-transporte Conquense,”

Transportes por auto-camiones de todas mercancías por carreteras.

FÉLIX SAÍZ

FÁBRICA DE HARINAS

— CUENCA —

DESDE MADRID

De Sábado a Sábado

(De nuestro Redactor corresponsal)

Continúa el desfile de candidatos por el ministerio de la Gobernación; se dice que son muchos los que han ingresado en el partido idóneo que

tan a maravilla dirige el melifluo don Eduardo.

Mauristas, ciervistas, liberales de todos los matices parece ser que se pasan con armas y bagajes al campo ministerial y que en unión de los nuevos ricos lanzados por Dato al campo de batalla, han de constituir la compacta mayoría que presentará ante los ojos asombrados del país, para que surja flamante el proyecto de tarifas ferrocarrileras.

Bien, que en esta comedia falta el epílogo y de ese va a encargarse en esta cuestión, el público.

Entre los oficiales de Correos y carteros de la villa y corte ha surgido un conflicto a consecuencia del cual han sido suspensos de empleo y sueldo sesenta y tantos de estos últimos.

Todos parecen tener razón en este pleito y lo cierto y verdad es que, aun reinando la tranquilidad, al parecer, es posible que no tarde en estallar la bomba definitiva.

Les ha sido impuesto el Toisón de Oro a don Antonio Maura y al príncipe don Gabriel, a quienes han servido de padrinos el duque del Infantado y el infante don Alfonso, respectivamente.

A la ceremonia, que presidió S. M. el Rey, asistieron todos los Caballeros de la venerada Orden.

El señor marqués de Grijalba, poncio de la insula madrileña, está quedando muy mal en la cuestión de subsistencias. Merced a su gestión desastrosa no tenemos pan, ni aceite, ni arroz, ni huevos, etc., etc.

Ahora bien; que dicho señor no se inmuta y a pesar de cuanto se le dice, no dimite, ni en broma.

Un nuevo crimen pasional, en la calle de la Visitación.

El profesor de esgrima don Sebastián Ferraro, por vehementes sospechas de que su esposa, doña Margarita Hibel hiciera traición a la fe conyugal y tras una violentísima escena sostenida con dicha señora, la dió muerte con un punzón fabricado por él mismo.

El agresor, que es de nacionalidad italiana, ingresó en el Juzgado de guardia.

¡Cero y yan...!

En las inmediaciones de la estación del mediodía, hubo noches atrás una colisión entre obreros huelguistas metalúrgicos y esquiroles, en la que se cruzaron numerosos disparos y en la que intervino la policía, realizando dos detenciones.

La tarde anterior, a la salida del trabajo de los talleres «Electrodos» sitios también en las inmediaciones de la estación dicha, fué muerto un obrero a tiros.

Decididamente, vamos progresando;

las autoridades no se preocupan ni poco ni mucho de estas cuestiones y honrados obreros van cayendo bajo el plomo homicida de unas gentes a quienes se hace preciso exterminar, sea como sea.

En el teatro del Centro, se ha celebrado la función a beneficio de los niños de Riotinto, función que organizó el sindicato de actores y que patrocinaron Sus Majestades, que asistieron al acto.

En él tomaron parte los principales artistas de todos los teatros de la corte y no hay para que decir si resultaría interesante la función.

El teatro estuvo totalmente ocupado, apesar de la campaña tendenciosa de los primates de la casa del pueblo, en contra de dicha función benéfica.

Y es que estos «leaders», puestos a redentores, no se equivocan mas que cuando habian.

¡Una plancha mas!

En los teatros, pocas novedades. Únicamente debemos comentar el estreno de la comedia «Mi único amor», de Sinesio Delgado, verificado en el Infanta Isabel, con muy lisonjero éxito.

En los demás, todo está igual. Mañana viernes, dará principios el legendario D. Juan a contarnos sus amores y desafíos, coincidiendo, como siempre, su venida con la aparición en los escaparates de las confiterías, de los buñuelos de viento y huesos de santo y con los puestos en las esquinas de las consabidas cuantitas calientes, cuantas...!

Mea culpa.—Para terminar hoy, justo es castigarnos por una ligereza no perdonable, en quienes tenemos la obligación de estar bien informados.

Decíamos en nuestra primera crónica de ésta índole, que la compañía de Thuiller había debutado en Lara, siendo así que dicho notabilísimo actor está cautivando con sus huestes a los «manicos» zaragozanos. La que debutó en Lara es otra compañía, y lo que cometimos nosotros fué una «coladura» tan grande como la que comete Dato, asegurando uno y otro día que traerá 250 diputados.

¡Tales ilusiones a su edad...!

Manuel Cano.

Madrid y octubre de 1920.

Cuenca: Imp. de F. Viejobueno

Representante

Se solicita para la venta en comisión en la Capital y pueblos de esta provincia de los artículos siguientes: Aparatos pesadores — Cajas de Caudales.— Correas.— Herramientas de todas clases.— Instrumentos Científicos.— Maquinaria en General.— Maquinaria Agrícola.— Material para Construcciones Eléctricas — Material para Ferrocarriles.— Material para Minas.— Piezas para Fábricas de Cemento.— Aceros y Lingotes de Hierro y Estaño.— Breas y Carbones.

Los solicitantes se servirán dirigirse a Don Mariano Galiana Fernández, Calle de Tetuan n.º 26 Madrid.— acompañando a la solicitud noticia de sus relaciones comerciales en la provincia y Referencias.